
Jahresbericht 2020 des Präsidenten 
 
Das letzte Vereinsjahr wurde massgeblich von Corona beeinflusst. Schon kurz nach der 
letzten Mitgliederversammlung vom 11. September 2020 wurden immer strengere 
Massnahmen verhängt und es fanden kaum noch sportliche Aktivitäten statt und auch die 
Delegiertenversammlung SVSE in Münchenstein konnte nicht im üblichen Sinn abgehalten 
werden. Alle Abstimmungen mussten schriftlich erfolgen, wir durften uns nicht mehr treffen. 
Die Geschäftsleitung SVSE wurde neu gewählt, u.a. wurde Ivo Stierli an Stelle von Thomas 
Meier als Präsident gewählt. Die nicht-statutarischen Geschäfte wie Jubiläen usw. wurden 
auf die nächste DV 2021 verschoben. 
Immerhin konnte am 21. September noch der Präsidententreff in Biel stattfinden. Dort wurde 
viel über die Zukunft des SVSE diskutiert. Es wurde ein "Jugendmarketingkonzept" 
vorgestellt um die Ueberalterung des SVSE und seiner Sektionen aktiv zu bekämpfen. 
Im Jahr 2022 soll es einen feierlichen SVSE-Event geben. Dieser soll eine gute Gelegenheit 
für ein Wiedersehen sein, gesellige Spiele bieten und auch Neumitglieder werben. 
 
Die Plänke-Turnhalle ist wieder aufgebaut aber diesen Winter durften ja keine Vereine ein 
regelmässiges Training durchführen. Ich glaube allerdings kaum, dass wir wieder ein 
Wintertraining aufziehen könnten. Ich habe deshalb kein Gesuch an die Stadt gestellt und 
wurde von der Stadt bis jetzt auch noch kontaktiert wie dies mal versprochen wurde... 
 
Mit Hoststar hatte ich einen kurzen Disput weil es nie klappt mit den per Mail verschickten 
Rechnungen. So haben sie uns ohne Vorwarnung einfach die Homepage offline geschaltet, 
genau zum Zeitpunkt als die Einladung für die heutige Mitgliederversammlung aufgeschaltet 
wurde und die schnellsten Mitglieder auf das Online-Formular zugreifen wollten. Ich hoffe 
dies wird nicht mehr vorkommen, das Geschäftsgebahren ist schon etwas sonderbar weil der 
Fehler nicht bei mir/uns liegen kann. 
 
 

Mutationen seit der letzten Mitgliederversammlung vom 11. September 2020 
 
Eintritte: 
keine 
 
Austritte: 
 
Wyss Albert, Jahrgang 1944, Freimitglied, Eintritt 1974, 09.09.20 per Einzahlung einer 
Spende über Fr. 200.-- 
von Känel Mirjam, Jahrgang 1983, Aktivmitglied Volleyball, Eintritt 2007, per Mail vom 
26.10.20 
 
Todesfälle: 
keine bekannt 
 
 
Ausschlüsse aus dem Klub infolge ausstehender Beiträge von 2 Jahren und mehr: 
 
Keine  
 
 
Ehrung für 20 Jahre Vereinstreue, erhalten die Freimitgliedschaft: 
 
Buri Andrea, Unihockey 
Frydig-Sommer Caroline, Unihockey 
Rodenhäuser Nicole, Unihockey 



Die Mitgliederdatenbank wird von Rolf Wüthrich à jour gehalten. Der SVSE möchte sie 
erneuern und anders gestalten und ist mit einem Anbieter im Gespräch. 
 
Der Kassier Peter Bolliger ist akribisch um die Kasse besorgt. Bis Ende des Jahrzehnts sollte 
er noch etwas Vereinsvermögen verwalten können. Postfinance hat uns ein Konto gekündigt. 
 
Die Schützen werden weiterhin von Michel Volery betreut, die Teilnehmerzahlen an den ver-
schieden Anlässen gehen leider auch immer mehr zurück. Mit Eduard Kerschbaumer stellt 
der ESKB einen Schweizermeister im Schiessport (Kombination 300/50/25m). 
Bravo Edi und Michel! 
 
Im Tennis bringt Heinz Schneiter immer wieder eine starke und zahlenmässig grosse Truppe 
zusammen für die Meisterschaften (2020 abgesagt) und Interclub-Turniere.  
 
Im Skifahren ist er zusammen mit seiner Frau Anna Carabotti aber meist der einzige Starter 
für den ESKB. Und beruflich ist er ja jetzt auch in Pension gegangen... 
 
Auch die Homepage ist dank Stephan Schnyder immer schnell auf dem neusten Stand, 
leider haben wir nur wenige neue Beiträge die wir aufschalten können. 
Vom Webmaster habe ich die folgende Mitteilung betreffend Hompepage erhalten: 
Die Art von Homepage Verwaltung welche ich bei euch betreibe, kommt per 31.12.2021 zum 
End of Life. Danach erhalte ich für diese Applikation keine Sicherheit Paches mehr. Dies 
bedeutet das ich nach der Mitgliederversammlung die Homepage für eine gewisse Zeit von 
der Bildfläche nehmen muss und wieder komplett neu aufbauen darf, so das wir danach 
wieder für ein paar Jahre Ruhe haben.  
Dies hat zur Folge, dass sich das Design der Homepage verändern wird.  
Habt ihr hier Wünsche welche ich bei dieser Gelegenheit umsetzen darf? 
 
Urs Wyss hat auch diesen Sommer ein Beach-Volley-Training auf die Beine gestellt. 
Jeweils am Dienstagabend wird in der Badi Lyss gespielt. An- und Abmeldung über den 
Doodle-Link in der Ausschreibung auf unserer Homepage. 
 
Vielen Dank an ALLE, die zum Vereinsleben in der Vergangenheit und/oder in Zukunft einen 
wichtigen Beitrag leisten. 
 
 
Martin Demisch, Präsident 


